

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 277

INFO CDMX solicita 158.4 millones de pesos para ejercicio fiscal 2024

- *El incremento se destinaría a estrategia de contención del aumento en recursos de revisión, necesidades del archivo institucional, mejora tecnológica e incremento salarial*

27.11.23. Al participar en la mesa de trabajo con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso capitalino con motivo del análisis del Paquete Económico 2024, el comisionado presidente del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (INFO CDMX) Arístides Rodrigo Guerrero García, solicitó un ingreso adicional al asignado por la Secretaría de Administración y Finanzas por 10 millones 606 mil 250 pesos.

Al iniciar los trabajos de la mesa de trabajo, la diputada Valentina Valia Batres Guadarrama (MORENA), presidenta de la comisión, solicitó a las personas legisladoras participantes conducirse con respeto, ceñir su participación al tema presupuestal y no rebasar los tiempos de participación previamente establecidos.

La legisladora Xóchitl Bravo Espinosa (Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas) reconoció las medidas de austeridad implementadas desde 2018, donde se disminuyeron las remuneraciones de las personas comisionadas, además de eliminar los gastos de representación, seguros de gastos médicos mayores, separación individualizada, así como telefonía celular. Al respecto, preguntó cómo se han continuado las medidas de austeridad y de qué manera se reflejan en el presupuesto del instituto.

La legisladora Mónica Fernández César (PRI) cuestionó si el INFO CDMX no caerá en subejercicio y cómo planea ejercer la totalidad del presupuesto; cuál es el motivo que ha impedido ejercer todos los recursos destinado al capítulo 3000 y en qué se han erogado 40 mil pesos respecto al capítulo 4000 y qué se hará con otros 300 mil, de los 340 mil asignados.

Al referirse al aumento de solicitudes de acceso a la información por parte de la ciudadanía dirigidas a los sujetos obligados de la capital, el diputado Ricardo Rubio Torres (PAN) preguntó al titular del INFO CDMX si considera que se debe a la opacidad existente en las distintas dependencias. Asimismo, requirió detalles del destino de los 10 millones de pesos que solicitan de incremento presupuestal y en qué beneficiará a la ciudadanía.

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

La congresista Marcela Fuente Castillo (MORENA) preguntó sobre el trabajado realizado de manera transversal para promover y garantizar la no discriminación en el acceso a la información pública, así como las acciones contempladas para combatir la corrupción, y la forma en que las medidas de austeridad han ayudado a optimizar los recursos disponibles en la dependencia.

INFO CDMX ha llevado a las plazas públicas el derecho a la información

En su intervención, el comisionado presidente del INFO CDMX, Arístides Rodrigo Guerrero García, indicó que en 2023 se les autorizó un presupuesto de 147 millones 878 mil 308; sin embargo, para el próximo año están solicitando 158 millones 474 mil 554 pesos, que se destinarán a cuatro aspectos fundamentales.

Explicó que dos millones 910 mil 858 pesos se destinarían a la estrategia de contención del aumento en recursos de revisión que han tenido, ya que se encuentran "muy saturados", toda vez que mientras en 2020 se presentaron dos mil 422, para el próximo año se estiman nueve mil 200 recursos, "lo cual es positivo, porque significa que la gente está ejerciendo el derecho de acceso a la información de manera recurrente".

En este tenor, detalló que al corte del 24 de noviembre del 2023 se presentaron un total de 143 mil 549 solicitudes, de las cuales 131 mil 935 fueron de acceso a la información y 11 mil 614 corresponden a protección de datos personales.

Además, indicó que los otros tres rubros a los que se aplicarían los recursos solicitados son: dos millones 313 mil 12 pesos, a la atención de las necesidades del archivo institucional; un millón 50 mil pesos se destinarían a atender las necesidades de mejora tecnológica y cuatro millones 332 mil 380 pesos, al incremento salarial.

--oOo--

CONGRESO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO